
    
      
    

  

    
      


        
L’articolo indeterminativo 






La forma a





In inglese l’articolo indeterminativo è uno solo e 

rimane invariato: a:


a cat — un gatto; a letter — una lettera; in a cine-


ma — in un cinema; on a river — su un ume.





La forma an





Se il sostantivo che segue l’articolo indetermina-


tivo inizia con una vocale, si utilizza la forma an:


an adult — un adulto; an English city — una città 


inglese; an elephant — un elefante; 


an orange carpet — un tappeto arancione; an un-


tidy room — una stanza disordinata


Nello specico, l’utilizzo di a o di an dipende dal-


la pronuncia della lettera con cui inizia la parola 

dopo l’articolo:





- Si usa l’articolo a prima di eu, e u, quando que-


ste vengono pronunciate come [j  ε] o [ju]:

They applied for a European project to live a 

unique opportunity

- Si usa l’articolo an: * prima di h quando l’h non 

viene pronunciata:

I waited for you an hour before i left

* prima delle consonanti f,h, l,m, n, r, s, e x, 

quando pronunciate come lettere singole:

Tell me a word starting and ending with an “r” 

Uso dell’articolo indeterminativo

In alcuni casi specici, l’inglese richiede l’uso di 

a e an anche quando in italiano non c’è l’arti-


colo:





- davanti a sostantivi che indicano mestieri e





nazionalità:

She is a teacher — Lei è un’insegnante; He is an 

English writer — Lui è uno scrittore inglese.





- davanti ad alcuni numeri:





She has a hundred and fty postcards — Lei ha 


centocinquanta cartoline.






- dopo with, without o as e prima di sostantivi 





numerabili al singolare:

a sweater with a hood – un maglione con il cap-


puccio; without a ticket — senza biglietto; He 


wasn’t well known as a politician — Come politi-


co non era molto conosciuto





- in alcuni modi di dire:





l’ve got a temperature — Ho la febbre; l’m in a 

hurry! — Sono di fretta!






Articolo determinativo “the”

In inglese l’articolo determinativo the è invariabi-


le, a dierenza dell’italiano il/la/lo...  

The dog runs away – il cane scappa; The parents 

called the school – i genitori chiamarono la scuo-
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Nota Bene: La pronuncia di the può cam-


biare,  nonostante  l’ortograa  rimanga  in-


variata! Si pronuncia / ðε / quando precede 

un sostantivo che inizia con consonante o 

acca aspirata (the sky, the horse), mentre 

si  pronuncia  /ðε/  quando  precede  un  so-


stantivo che inizia per vocale o acca muta ( 

ad esempio the island, the honour)





la;  The lights on the street are green- le luci per 


strada sono verdi.






Uso dell’articolo determinativo 





L’uso di the è molto simile a quello dell’articolo 

determinativo in italiano. Allo stesso modo, non 

viene utilizzato:

- davanti ai mesi, ai giorni feriali e molti festivi:





My birthday is in June — Il mio compleanno è in 


giugno.

- davanti a molti sostantivi che indicano istitu- 


zioni pubbliche:

I have to go to school — Devo andare a scuola. 






Ma se si intende un determinato edicio in partico-


lare, si deve invece usare:  





The school is closed today — La scuola (intesa 


come edicio sico) è chiusa oggi. 






- prima di nomi geograci e laghi:





Jane is going to Italy to Garda Lake. — Jane va in 


Italia al lago di Garda.





Come in italiano, the si usa prima dei nomi di stru-


menti musicali:





I can play the guitar —  So suonare la chitarra






Lettere maiuscole e minuscole

I sostantivi in inglese iniziano tutti con la lettera 

minuscola, eccetto:

- i giorni della settimana e dei mesi





Tomorrow will be Tuesday the 4





th





 March – domani 






è martedì, 4 marzo.






- i nomi propri:





Peter visited the Tour Eiel - Peter ha visitato 


la Tour Eiel.






- le indicazioni geograche e le nazionalità:





Mary is English, but her parents live in Italy - Mary 


è inglese, ma i suoi genitori vivono in Italia.
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Genere del sostantivo

La dierenza tra genere maschile e femminile, in 

inglese, esiste solo per i pronomi personali e per 

alcuni sostantivi:

This is my aunt Sarah, she is a doctor – Questa 


è mia zia Sara , è un medico; I know your uncle 


Dave, he  is very kind – Conosco tuo zio Dave, è 


molto gentile; That girl is very smart and I think 


she is also beautiful- Quella ragazza è molto intel-


ligente e penso che sia anche bella.

Inoltre, molti altri sostantivi riferiti a persone pos-


sono essere invariati in entrambe le forme:

- molte indicazioni di professione:

chief— capo/capa 

student — studente/studentessa,


- rimangono invariate anche parole come: 

customer — cliente,


guest — ospite 


friend — amico/amica.


In questi casi è il contesto a determinare se si sta 

parlando di una persona di sesso maschile o fem-


minile. A customer would like to speak with you. 

She is on the other line, could you take her call? 

– Una cliente vuole parlare con te, è sull’altra li-


nea, puoi prendere la chiamata?

Cose, animali e piante, invece, in inglese sono 

considerati neutri:

My desk is new but it is full of books already. – La 


mia scrivania è nuova ma è già piena di libri.

This  is  a  tropical  sh.  It  comes  from  Thailand  — 

Questo è un pesce tropicale, proviene dalla Tai-


landia. 

Formazione del plurale
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